En relación con la reciente renovación de delegados de curso realizada en 

RECECH estima necesario declarar lo siguiente:

- 1) Como consta a la opinión pública, dicha renovación de delegados de curso se nuevamente, verificó dentro de la más absoluta normalidad, siendo del caso destacar que en ellas xxx ejercieron su derecho a voto personal y secreto, un total de estudiantes, lo que implica una abstención de sólo , porcentaje que cabe considerar mo como namas en cualquier acto eleccionario. Mixalkoxgradoxdexparticia pación constituye el mejor síntoma de respaldo estudiantil hacia el sistema nuevo sistema de generación de sus dirigentes, que radicaxamentzaxiaxes la representatividad democrática con la despolitización, al situat en cada curso o promoción la instancia de votación directa de todos los estudiantes, xxxxxxxxx axpartirxdextaxenseguidaxlasxdirectivasxdexCentrosxdextunnosxaxpartirxdextos 315/ema, ya sue dekenadosxxdosxgeneranxkosxasixekegidosxgenenanxkaxnosvaxdire generandose a parse feneran govalmente tir de los delegados así elegidos las ausves directivas de Centros de Alumnos. ahvalmente - constituyen que a su vez tenstatyen la base para remarar elegir/a la nueva directiva de El humo sistema providad armoniza así ansu deno caracter democraticox con una tendencia FECECH. Dicho proceso anual garantiza su carácter plenamente democrático al six havin Iv despot to Aliver. radicar en la base misma del estudiantado el eje del sistema, x y favorece la despolitización, al consagrar hacia arriba un sistema sucesivo de elecciones indirectas que permiten que siempre los estudiantes voten dentro de núcleos en que se conocen personalmente, al revés de lo que sucedía
- 3) Se ha pretendido por algunos presentar como contrario a dicho espíritu. La ciruns meino de que en la maxarxante de los cursos o promociones se generen postulaciones de que en la maxarxante de los cursos o promociones se generen postulaciones de maxarxante de los cursos o promociones se generen postulaciones de maxarxante espontáneas que agrupan la votación estudiantil. Nada más inexacto. El nuevo sistema no se opone a que maxim surjan candidaturas de hecho, sino que por el contrario lo estima altamente positivo, ya que maxar la excesiva dispersión de los sufragios, y asegura que maxaraxante maxarias agrante el des elegidos con las dos primeras mayorías sean realmente representativo. Lo que se busca con la no existencia oficial de candidaturas, es coartar la libre vo

de cada estudiante para escoger libremente y con la mayor amplitud dentro de sus compañeros de curso o promoción, axtaxxezxquexetiminarxtaxperam pero nada impide que, como ha ocurrido, éstos busquen fortalecer la representatividad de los elegidos at aglutinándose en torno a determinadas personas. Resulta gueria curioso que los mismos que impugnaban el nuevo sistema sosteniendo que éste generaría una dispersión de votos incompatible con ima verdadera representatividad, ahora critiquen la evidencia de que ello no ha sucedido.

4) Tampoco es efectivo que la despolitización que un procura el nuevo sistema no este lo frando se haya logrado, por el hecho de que los minumam estudiantes se agrupen según tendencias que reflejan sus diversas posiciones frente a la misión de la Universidad, dentrata de la concepción del hombre y la sociedad de la cual derivan las distintas posturas universitarias.

Aparte de que ello corresponde a tendencies de pensamiento que desbordan a una mera ideología política, y mucho más aún a partidos o movimientos políticos determinados, lo fundamental del nuevo sistema reside en que como la gestación de las postulaciones espontáneas antes descritas se gestan en cada curso o promoción, y para triunfar deben obtener el apoyo de los integrantes de ésta, se hace esencial para toda eventual tendencia el buscar ex exponentes que tengan las cualidades académicas, de compañerismo y de ascendiente personal, que capaces de suscitar el respaldo dentro de un executa núcleo humano en que se vota entre personas que se conocen directamente, y que pueden por tanto evaluar bien dichos elementos.

Es así come mientras el antiguo sistema generaba los candidatos en instancias consiguintemente electos ajenas a la Universidad como los partidos políticos, y conforme a ello eran elegidos dirigentes como dirigentes estudiantiles los más caracterizados líderes políticos, en como de nuevo sistema gesta los dirigentes en el seno de cada curso o promoción, y de hecho da lugar a un nuevo tipo de dirigente estudiantil, generado auténticamente por sus condiciones de tal. Es eso, y no la eliminación de las naturales ten-

dencias diferentes de pensamiento, lo que el nuevo sistema pretende y está obteniendor, en bien del país, e de la Universidad y de las organizaciones estalintiles.